

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 21/SEPTIEMBRE/2022

México cuenta con fortalezas fiscales que le permiten mantener su calificación soberana: Lisa Schineller

RODRIGO PACHECO: Le cuento que en un evento de Standard and Poor's Global para hablar sobre las perspectivas de América Latina, Lisa Schineller, analista soberana para México, señaló que nuestro país cuenta con fortalezas fiscales que le permiten mantener su calificación soberana dos escalones por encima del grado de inversión, en BBB con perspectiva estable, aún en medio del complejo panorama económico.

Dijo ella que no va a pasar ninguna reforma constitucional que pueda enrarecer aún más el clima de negocios ante la composición del Congreso mexicano y en la proximidad de las elecciones de 2024, lo cual es un factor de fortaleza también para la calificación soberana.

Si bien reconoció obviamente que las proyecciones del crecimiento económico en el que está fincado el presupuesto del próximo año evidentemente no se van a cumplir, reconoció que sí hay factores de riesgo para la calificación como algún tipo de contratiempo en los paneles de discusión a los que llevaron Estados Unidos y Canadá a México por el tema energético, en el marco del acuerdo comercial y un deterioro mayor en las cadenas mundiales de suministro, pero no esta parte del presupuesto, no le ven ningún problema en Standard and Poor's.

Y ya Moody's también, aquí lo escuchó en entrevista a su vicepresidente y analista, que no van a hacer ninguna modificación. Standard and Poor's tampoco, HR Ratings tampoco, ya nada más falta Fitch, que en cualquier momento seguramente estará haciendo un posicionamiento a propósito del Congreso.